

にこにこ



安城市立錦町小学校
2年学年通信 1月号
令和7年1月7日

あけましておめでとうございます！

新年を迎え、希望を胸に子どもたちが登校してきました。いよいよ3学期のスタートです。家族と過ごした冬休みの思い出を大切に、今日から新たな気持ちで学校生活を過ごしてほしいと思います。3学期は、1年間でもっとも短い学期ですが、2年生のしめくりをするとともに、3年生への進級を見据え、学年のまとめをする大切な学期となります。学習だけでなく、学級での係や当番活動にも積極的に取り組んでほしいと思います。また、寒い日が続きますが、外で元気に遊び、友達との関わりを広げてほしいと願っています。

子どもたちが心身共に成長できるよう、一人一人のよさを見つけ、担任一同力を合わせていきます。本年もご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。



1月の行事予定

- 7日(火) 始業式 3時間授業
- 8日(水) ①②書き初め会 ベルの日
給食開始 5時間授業
- 14日(火) 読み聞かせ
- 21日(火) 読み聞かせ
- 22日(水) ペアタイム
- 23日(木) 児童集会
- 31日(水) ①②学力検査



2月の主な行事

- 5日(水) 書き初め・造形作品展
(~2月7日まで)
- 7日(金) 学習発表会
- 11日(火) 建国記念の日
- 18日(火) 感謝の会
- 23日(日) 天皇誕生日
- 24日(月) 振替休日



★服装について★

教室では暖房をつけていますが、窓際や廊下側の子にとっては寒く感じる場合があります。学習がしやすいように、気温に応じて着脱しやすい服を着せていただくとありがたいです。

★縄跳びについて★

体育の授業で縄跳び運動に取り組みます。つきましては、縄跳びの準備をお願いします。ご家庭にあるもので構いませんが、本人の身長に合った長さに調節していただけたらと思います。また、必ず記名をするようにお願いします。

★九九について★

2学期は、九九を正しく覚え、計算に使うなど、基礎的な力がついてきました。ご家庭でも、日頃より九九の音読をサポートしていただき、ありがとうございます。3学期も「九九のきまり」で九九を使います。引き続き、ご支援、ご協力の程よろしくお願いいたします。

